

Síguenos en



Santander - Septiembre 03 de 2021 - 06:26 PM

Presidente Duque inauguró el centro de investigación La Suiza

El presidente de Colombia, Iván Duque, hizo presencia en Santander este viernes para celebrar en Barrancabermeja los 70 años de **Ecopetrol** y para inaugurar el Centro de Investigación 'La Suiza' en Rionegro, dotado con alta tecnología para fortalecer la producción agrícola del departamento.



Foto: suministrada

▶ COMPARTIR EN: [f](#) [t](#)

Santander recibió hoy la visita del presidente de Colombia, Iván Duque Márquez, para – entre otras cosas – conmemorar en Barrancabermeja los 70 años de **Ecopetrol** como "un orgullo para los colombianos", y para hacer parte de la inauguración del nuevo Centro de Investigación 'La Suiza' en Rionegro.

Este lugar, creado con el apoyo de la Federación Nacional de Departamentos y de AgroSavía (la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria), fue dotado con alta tecnología para mejorar la producción agrícola del departamento a través del fortalecimiento de los estudios científicos en cacao, caña, café, cítricos y guayaba.

'La Suiza' no solo trabajará con producción vegetal sino que además tiene laboratorios para la microbiología, la genética molecular, la química analítica y la reproducción animal, entre otros.

Santander se ubicó como la cuarta economía en temas de producción en el país, aportando el 6.3 por ciento al Producto Interno Bruto en 2020, año en el que el sector agropecuario representó el 8.7 por ciento de la economía regional.

El presidente Duque también pretendía visitar Málaga para hacer la entrega de 12 kilómetros de pavimentación en la ruta a Bucaramanga, sin embargo, por cuestiones climáticas no fue posible.

Publicado por Redacción Local

Le puede interesar



Aguilar padre solicitó que le dieran libertad...

Ante el Juzgado 17 de Ejecución de Penas d...



Siguen trabajos para contrarrestar...

En Santander continúan los trabajo...



¡En San Gil y Málaga volaron sueños y...

En los municipios de San Gil y Málaga los...



Bloqueado el paso Curos – Málaga por...

Varios sectores de la carretera entre Curo...

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)



Añade un comentario...

[Plugin de comentarios de Facebook](#)



PICO Y PLACA

Vie
7-8

Sondeo de opinión

¿Cómo le ha parecido el manejo que le han dado las Alcaldías de Bucaramanga, el Área Metropolitana y los otros 12 municipios de Santander, a la crisis sanitaria generada por el cierre del relleno sanitario de El Carrasco?

- No me ha parecido bueno. Las Administraciones Municipales han tenido años para buscar una solución.
- Los mandatarios han hecho su mejor esfuerzo para resolver esta crisis sanitaria, pero las opciones se han cerrado.
- No estoy muy seguro/a de lo que han hecho. Pero los ciudadanos pagamos el servicio y ellos deben responder.

[¡Votar!](#)

kē se dice
NOTICIAS COMO SON



Los pillaron recibiendo 8 millones de una extorsión en Bga

Fingiéndose ser del GAO del Eln y haciendo llamadas intimidantes, alias 'César' extorsionaba a una víctima en Bucaramanga para pedir 10 millones de pesos. Lo capturaron en Cabecera junto a un cómplice, recibiendo 8 millones de pesos.



Secciones

Judicial
Área metro
Santander
Deportes
País
Entretención
Opinión
Mundo
Galería
Nosotros
Salud
Clasificados



Quiénes somos

